



並木中等story

令和3年12月7日号

伝言ゲームは恐ろしい

皆さんの中にもうわさ話が好きな人がいると思います。情報を持っている人は人気者であったりもします。しかし、本当かどうか分からない話を広めるのは要注意です。他校のトラブル事例です。Aさんが自分の親が厳しいという話をBさんにしました。BさんはCさんにAさんが親にいじめられているという話をしました。CさんはDさんにAさんは親に暴力を受けていると話をしました。DさんはDさんの母親にAさんはDV（家庭内暴力）を受けていると話しました。Dさんの母親はそのことを警察に連絡。警察官がAさんの家に行くことになりました。



不確かなことを言うことにより、このようなことが起きてしまいました。うわさを広めるとリスクを負うこともあります。十分に注意してください。私は声が大きいのので、何人かでうわさをしていると、私が話の中心でないのに、「井坂たちが話をしていた。」となり、うわさ話を広めた中心人物にされ、当時の先生方に怒られた事があります。声大きい人は特に気をつけてください。

《祝！県吹奏楽アンサンブルコンテスト 4グループが県大会進出！》

県吹奏楽連盟主催のアンサンブルコンテストの県南大会が開催され、本校からエントリーした4チームが県大会進出を決定しました。
おめでとうございます。

